



2013年10月号

日ごとの糧を 共に ―

カトリック麹町 聖イグナチオ教会

《献米だより》 四ッ谷おにぎり仲間 カレーの会 そして ミニバザー

# 「一歩、踏み出しましょう! |

箴言(3. 27~28)
[わが子よ]
施すべき相手に善行を拒むな
あなたの手にその力があるなら。
出直してくれ、明日あげようと友に言うな
あなたが今持っているのなら。



主よ、私には、何の力もありません。それはあなたが一番ご存じです。

今年の夏は異常気象で、猛暑・竜巻・ゲリラ豪雨で多大な被害が出ましたが、どうすることもできません。世界平和を確立することなどできません。近隣諸国との関係を改善することもできません。飢餓を無くすこともできません。

もっと、規模の小さなことでさえ、ほとんどのことは私の手には負えません。ご近所での騒音やトラブルでさえ、どうすることもできません。

私は何もできないので、しばしば物事を投げ出し、何もしたくないという気持ちに陥ります。でも、本当にそれを主は望んでいらっしゃるのでしょうか?

私は、主によって「世の光、地の塩」にされました。ですから、私がどんなに小さい光であっても世界を少しでも照らす務めがあると思います。

助けを求めている方がそこにいるのに助けを延期してはだめだと、箴言の作者は言っています。だから、主よ、どうか、私に一歩踏み出す勇気をお与えください!

災害や震災に遭われた方を招いて、お話しをすることはできます。その地に赴き、ご奉仕すること、募金活動をすることはできます。近隣諸国の方とお話しすることはできます。お話しすることができなければ、文化・言語・宗教・政治的背景の違う方を理解しようと努力することはできます。世界の飢餓を減らすことはできませんが、飢えている方にほんの少しの食べ物を差し出すことはできます。また、その方々のために、お祈りすることができます。

ですから、どうか私が自分にできることを行い、世の小さな光となることができますように、主よ、お導き下さい。



カレーやおにぎりで使うお米が不足していますので、先日、皆様にご協力をお願い致しました。その結果、土曜日おにぎり作製の時に、パントリー1に暑い中、お米、お米券他を持って来て下さる方が、 毎週いらっしゃいます。皆様の「勇気ある」善意に深く感謝しております。本当に、有難うございました。

引き続き、ご協力お願い致します!

(四ツ谷おにぎり仲間 高橋早苗)

9月の献米報告

お米・・・・・・202kg お米券・・・・・135枚 お米券相当現金・・18、000円

お米券相当現金・・18、00 海苔・・・・・・14袋

梅干し・・・・・8パック サランラップ・・・4本 塩・・・・・・・1袋 お茶・・・・・・2 缶 **インスタントカレー・・**2 箱 カレールー・・・・・1 袋

あいがとう ございました



### 今後の献米日の予定

11月 2日(土)午後5時45分~6時(18時のミサの前)

11月 3日(日)午前8時20分~11時半(8時半、10時のミサの前後)

●集めているものは、お米券、白米(玄米はご遠慮ください)、梅干し、海苔、ラップです。

●毎週土曜日、14:00~17:00 まで、テレジアホールのパントリー1 でも、四ツ谷おにぎり 仲間が献米を受け付けております。

#### おにぎりの会報告

10月の土曜日おにぎり配布個数は、総計575個となりました。ご協力ありがとうございました。

## カレーの会報告

10月のカレーの会では、カレーを召し上がった方 947人、シャワー利用者は28人、医療相談は3人でした。今後もご協力宜しくお願いします。

#### 9月度ミニバザーの収益金報告

9月のミニバザー売上げ高は 169,900円でした。皆様のご協力に心より感謝いたします。

次回のミニバザー開催日・・・11月17日(日) 午前9時~午後2時

場所:主聖堂正面前

開催日は原則として第3日曜日です。

宜しくお願い致します。

☆**ミニバザーのための献品**・・・毎週日曜日 午前8時半~午後1時半 メリエンダ入口の献品収集ケースに入れてください。

> 日用雑貨・新品衣料・装身具やインテリア用品・文房具・食品 (賞味期限内の物)・化粧品

保管場所狭小のため、中古衣類・かさばる品は扱いません。

☆ホームレスの方々への献品・・献品場所・時間はミニバザー献品と同じです。 男物冬用衣料: ポロシャツ・ズボン・セーター等・靴下・下着 えりまき・帽子・タオル・髭剃り・袋物・ベルト・ザックなど。

男性用の衣類・雑貨は、中古品も大歓迎です。